



みなみ風

大府南中学校
学校だより
第405号 (R6-5)
令和6年7月19日(金)

「新たな出会い」充実した夏休みを

4月入学・始業式、5月スポーツフェスティバル、6月修学旅行、定期テスト、7月野外活動、1学期の終業式を迎え、いよいよ夏休みを迎えます。終業式の校長式辞では、夏休みの生活で大切にしてほしいことを話しました。

～一部抜粋～

夏休みは「一期一会」の精神を大切に過ごしてほしいと思います。「一期一会」とは「一生にただ一度会うかどうかかわからぬほどの縁。出会いを大切にすることのたとえ」という意味で、茶道の教えを説いたものです。夏休みは、新たな人との出会い、自然との出会い、心に残る本との出会いなどがあることでしょう。それぞれの出会いを大切にしてください。そして、皆さんにとっての今日、終業式は、一回しかありません。一日一日を大切にしてください。皆さんにとって充実した夏休みになることを願っています。



校長 岡村 雅浩

部活動壮行会（7月1日）

郡大会が始まりました。日々の練習の成果をどこまで出せるか、最後の最後まで努力を怠らず、そしてPTA会長の激励の言葉にあったように「感謝の心」を大切にすることがこれからの生活を支えることになると思います。



2学期始業式（9月2日）

体操服で通常登校し、始業式、学級活動、清掃を行い11：20頃下校します。

9月の学校行事

- | | |
|---------------|---------------------|
| 2日（月）始業式 | 18日（水）午前中授業 |
| 3日（火）給食開始 | 19日（木）生徒会役員選挙 |
| 12日（木）学校保健委員会 | 26日（木）・27日（金）第2回テスト |

☆夏季休業中は平日16：45～8：15、休日、8月12日～16日につきましては学校の電話は留守番電話対応となっております。命に関わるような緊急の連絡は大府市役所へご連絡ください。

健康で、すてきな思い出がいっぱいの夏休みを過ごし、9月に笑顔で会いましょう！！